
智行理财网
广发银行信用卡从申卡到提额心路历程！

和大家分享一下广发卡从申请到提额的过程，给大家一个参考。注意：角度不是以
不考虑成本的提额用卡方式，主要是为了周转资金而养卡，最后达到提额目的。

大家一定要清楚一点，中介养卡，个人养卡，用卡目的等，不同方式不同角度，不
同情况，养卡方式不一样。

小编申请广发卡的时候是网申，当时已经有五六张卡片。第一次提交申请的时候，
选择的是航空卡种（具体哪个忘了），没有通过，提示年龄不符合要求。当时就很
可笑，二十五六岁，怎么可能年龄不符合要求？于是立马又申请广发活力卡种，一
天后审批通过。额度3万。

总结：
1，个人资料信息早就已经做好，一直是保持一致。可以很明确的告诉大家，什么
都没有（工作，社保，财力等）。

2，一直是控制好申卡频率，不会在短期内频繁申请。

3，征信也没有任何不良记录，也没有网贷。

4，也没有碰到什么放水时机。

 下面再说一下提额过程：

现在想要把广发的额度54000，由于在银行也没有提供什么财力，在往上的话比较
困难。

提额的方式用了两种：一个就是直提，也就是app当中直接申请的。另一个是曲线
，申请的白金卡种。也就是说这张卡从3万到5万4提了两次。
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用卡过程：除了刚下卡自己去商场消费过两次，其他全部是养的。由于小年玩卡使
用信用卡的主要目的是安全利用资金，所以操作的风控都是做的比较严格的，其次
就是会计算成本得失，所以不会去为了提额，而且增大刷卡账单金额。

 小编的用卡情况：

1,笔数一般在5到30笔这个范围变动；

2，商户分布有，餐饮，娱乐，汽配，商场等，其他的类型占比很小；

3，每笔消费不会超过1万；

4，消费时间一般是早10点到晚10点，晚10点到12点间偶偶搭配下；

5，一天消费次数一般都不会超过2次；

6，以为手中操作的卡片非常多，主要使用的是大鸡；

7，没有分过期，也没有拿过背后贷款。

以上就是小编广发信用卡养卡的大致情况，供大家参考，不算精养卡，但是不会有
任何安全问题。再次强调，搞清楚小年玩卡的用卡目的。

希望大家了解下，每个人有每个自己的用卡目的，所以应该也要有自己的养卡方法
，不能一味去照办，那样不一定合适的。总之，还是卡宝宝常说的：一切以安全长
久用卡为目的，其次就是一定要结合自己的情况去设计符合自己的养卡方案。最后
要想用好信用卡，账目也一定要清晰。可以用表格自动化管理。

>>点此网申信用卡，额度高，下卡快
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